

## Klimameile am 05.05.2019

Seit 2017 organisiert das Klimaschutzteam des Landkreises Oldenburg zusammen mit dem Stadtmarketing der Stadt Wildeshausen die "Klimameile" im Rahmen des Innenstadtfestes "Spargel – Gesundheit – Wellness" in der Bahnhofstraße in Wildeshausen.

Die Besucher der Klimameile konnten sich auch in diesem Jahr an zahlreichen Aktionsständen über Schwerpunktthemen wie E-Mobilität, Energie(sparen), gesunde Ernährung und Nachhaltigkeit informieren.

Als erster Aktionsstand in der Bahnhofstraße präsentierte sich der "Krautsalon" mit seinem Lastenrad mit mobiler Küche an dem selbstgemachte Kräuterpasten und Chutneys angeboten wurden. Interessierte Besucher konnten mit Pflanzenfarben Bilder malen und/oder mit geschlossenen Augen an der "Riechstation" versuchen, Wildkräuter durch Erfühlen und Riechen zu erkennen. Ökologische Ernährung, Fairer Handel und die Verkostung von regionalen Bio-Produkten waren die Themen am Infostand des Vereins ProZept aus Huntlosen. Für musikalische Unterhaltung in der Bahnhofstraße sorgte der Wildeshauser Musiker Lars Osterloh.

Der Landkreis Oldenburg beschäftigte sich auf der Klimameile u.a. mit dem Thema "Bürgerautos". Im letzten Jahr noch beworben konnten in diesem Jahr bereits 3 der 5 Bürgerautos auf der Klimameile präsentiert werden. Die Bürgerautos sind in Dünsen, Kirchseelte, Ganderkesee und Dötlingen im Einsatz. Dünsens Bürgermeister Hartmut Post erklärte allen Interessierten wie das Konzept "Bürgerauto" in Dünsen funktioniert. Das Klimaschutzteam des Landkreises bewarb an ihrem Stand das Projekt "Stadtradeln". Vom 11.-31.05.2019 sollen möglichst viele Bürger/innen vom Auto auf das Fahrrad umsteigen und dadurch CO2 Emissionen vermeiden. Die Besucher konnten am Glücksrad Fragen rund um das Thema "Fahrrad" beantworten und erhielten kleine Sachpreise. Auf einem Energiebike wurde den Bürgern auf spielerische Art und Weise der Arbeitsaufwand für die Stromproduktion nahe gebracht. Am 3. Ausstellungsstand des Landkreises wurden ein "Repair-Cafe" und später eine Taschenmalaktion angeboten. Das Thema "E-Mobilität" zog sich weiter durch die Klimameile. Die Firma "Fahrradspezialist Michl" aus Harpstedt bot Probefahrten mit E-Bikes an und im hinteren Teil der Bahnhofstraße konnten die Bürger ihr fahrerisches Geschick auf einem Segway-Parcours testen.

Ebenfalls im hinteren Teil der Bahnhofstraße informierten die DHE, der Bürgerbus und der Verkehrsbund über den öffentlichen Personen-Nahverkehr. Wie auch im letzten Jahr stellte der Verein "Elektromobilität Nord e.V." private E-Fahrzeuge zur Ansicht zur Verfügung. Die Vereinsmitglieder teilten ihre persönlichen Erfahrungen mit interessierten Besuchern und erläuterten ihnen die Vorzüge der E-Mobilität.

Für das Jahr 2020 freuen sich das Klimaschutzteam des Landkreises Oldenburg und das Stadtmarketing Wildeshausen schon auf die 4. Auflage der Klimameile. Das Innenstadtfest wird dann am 03.05.2020 stattfinden.





















